

MIEL MEXICANA VOLCÁN POPOCATÉPETL SOCIEDAD COOPERATIVA DE RL



**“I FORO VIRTUAL DEL SECTOR PRIVADO DE LOS PAÍSES INTEGRANTES DE
LA COMISIÓN INTERAMERICANA DE AGRICULTURA ORGÁNICA – CIAO”**

LUIS ENRIQUE CASTAÑÓN MARZO 2019

1. SOMOS UNA COOPERATIVA DEDICADA A LA PRODUCCIÓN Y EXPORTACIÓN DE MIEL ORGÁNICA
2. ESTAMOS CONSTITUIDOS POR PEQUEÑOS APICULTORES, PERTENECIENTES A LA CLAC, CERTIFICADOS EN COMERCIO JUSTO INTERNACIONAL
3. PARTICIPAMOS EN EL CONSEJO NACIONAL DE PRODUCTORES ORGÁNICOS (CNPO), EN LA ASOCIACIÓN NACIONAL DE PRODUCTORES DE MIEL ORGÁNICA Y EN LA UNIÓN DE PRODUCTORES ORGÁNICOS DE MORELOS.



COLABORAMOS CON LAS AUTORIDADES, PERMITIENDO LA REVISIÓN DE NUESTROS PROCESOS (SCI), APEGADOS A LA LPO, PARA AYUDAR A CONSTRUIR POLÍTICAS PÚBLICAS EN BENEFICIO DE TODO EL MOVIMIENTO ORGÁNICO.



1. HEMOS RECIBIDO APOYO PARA LA ASISTENCIA A FERIAS NACIONALES E INTERNACIONALES (BIOFACH, SIAL).
2. EXISTE APOYO PARA CAPACITACIÓN, CERTIFICACIÓN, ETIQUETADO, INVESTIGACIÓN Y PLAN DE MANEJO.
3. EN CUANTO A FINANCIAMIENTO PARA EL SECTOR ORGÁNICO TENEMOS UNA ÁREA DE OPORTUNIDAD.
4. TAMBIÉN HAY RETOS EN NUESTRA AGENDA QUE AMENAZAN LA PRODUCCIÓN ORGÁNICA Y QUE SEGURAMENTE SON LOS MISMOS QUE PADECEN EN OTROS PAÍSES: INSECTICIDAS, DEFORESTACIÓN, CONTAMINACIÓN POR AGROQUÍMICOS Y POR SUPUESTO:
5. LA CRISIS MUNDIAL DE LA APICULTURA QUE ESTAMOS ATRAVESANDO, CAUSADA POR LA ADULTERACIÓN DE LA MIEL, LA CAIDA DEL PRECIO INTERNACIONAL Y LOS FACTORES QUE PRODUCEN LA MUERTE DE LAS ABEJAS.



TENEMOS LA MISIÓN COMÚN DE FOMENTAR LA PRODUCCIÓN ORGÁNICA, CONSCIENTES DE LA IMPORTANCIA QUE TIENE EN:

A) LA PROTECCIÓN, CONSERVACIÓN Y MEJORAMIENTO DE LA NATURALEZA Y EL MEDIO AMBIENTE DE NUESTRO PLANETA

B) LA APORTACIÓN A LA ECONOMÍA,

C) A LA SALUD Y

D) A LA INTEGRACIÓN SOCIAL DE NUESTRAS COMUNIDADES.



¡MUCHAS GRACIAS!